

チャレンジ  
『challenge』



令和4年8月26日  
文責 安井 仁

## 2学期始まる！

34日間の夏休みも終わり、今日から2学期がスタートします。お子さんはどんな夏休みを過ごしていたでしょうか？ 猛暑の中での部活動や駅伝練習、課題や1学期の復習などの学習、家族や親戚との団欒や自分の趣味の時間などそれぞれ自分なりの時間を過ごしたことと思います。なかなか計画通りにいかなかったこともあると思いますが、自分にとってどんな夏休みだったかをしっかりと振り返り、そこでの気づきをフォーサイトに記入しておくことで冬休みや来年の夏に活かします。またお子さんの自己反省だけでなく、ご家族の方の気づきも伝えてやることで新たな気づきとなり、さらなる成長に繋がりますので是非、ご家庭でも話をしてみてください。



さて夏休みも終え、生徒たちもより一段と岩美中学校の生徒の一員として慣れてきたことでしょう。しかし慣れすぎて物事をいい加減にははいけません。この新学期が、初心に戻り再スタートするよい節目となります。そのためには入学して間もない頃、自らが立てた目標＝立志を再確認することが必要です。2学期には運動会や文化祭など大きな行事も予定されています。まだまだ暑い日が続きますが、志を持ち、気力と体力ともに充実した日々を過ごしていきたいと思えます。



教室の高い所に掲げられた立志（各教室）

## 運動会練習始まる！！

来週から授業と並行して運動会練習が始まります。7月の生徒集会では、生徒会執行部よりスローガンの紹介がありました。令和4年度の運動会スローガンは『RISE TO THE TOP ～限界のその先へ～』です。夏休みの学級旗制作では、たくさんの生徒が自分のクラスのために協力し、丁寧に色ぬりなどに取り組む姿が見られました。どんな学級旗に仕上がったかは次回の学年通信で紹介したいと思います。お楽しみに！

さて、本校の学校教育目標は、『感謝の心を持ち、「みずから学び みずから鍛え みんなと生きる」を体現する生徒の育成』です。運動会はこの目標を達成するための1つの手段と言えます。運動会のねらいは、団結力・連帯感、体力の向上、フェアプレーの精神、勝敗への正しい態度等を養うなど多岐にわたります。また運動会を成功させるためには、さまざまな準備が必要です。3年生中心に競技をしながら運動会の運営に関わります。係が動かなければ運動会は成功しないという責任と誇りを持たせることも大切な目的といえます。

運動会は「集団で勝敗を競う体育的行事」ですから、ぜひ勝敗にこだわってほしいと思います。○組には絶対に負けないとか練習の記録を超えてやるという強い気持ちがほしいものです。その気持ちがあるからこそ、全力で走り、力を出し切ることができるし、運動会前の練習にも真剣に取り組むことができるのではないのでしょうか。さらにたと思えるような結果にならなくても、文化祭こそは、とか来年の運動会こそはと次へのステップにつながるのだと思います。

今後も暑い日が続くことが予想されます。睡眠時間をしっかりと確保し、生活リズムを整えたり登校する前にセルフチェックしたりする習慣を心がけてください。運動会に向け、保護者の皆様にはいろいろご理解とご協力をお願いすることが増えてくると思えます。今後とも宜しくお願いします。

## 9月の行事予定

日	曜	校 内	日	曜	校 内
1	木	※「防災の日」	16	金	
2	金		17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	敬老の日
5	月	運動会週間 部活動中止（～10日(土)まで）	20	火	
6	火		21	水	
7	水	運動会総練習（1～4限） 生徒会種目<大縄>プレ（5限）	22	木	激励会 前期最終専門委員会・代議員会
8	木	※運動会総練習予備日 ☆9月チャレンジデー	23	金	秋分の日 生徒会リーダー研修会 13:00～
9	金	運動会前日準備・掃除	24	土	
10	土	<b>第65回岩美中運動会</b> ※雨天による開催可否の判断・決定は朝6:00 →マチコミ・防災無線で家庭連絡 ※雨天中止の場合は「学校休業日」とし、運動会 は翌 9/11(日)に順延実施	25	日	
11	日		26	月	1組家庭科調理実習 認知症サポーター養成講座（6限）
12	月	『とっとり県民の日』 ※9/11(土),12(日)両日とも運動会中止の場 合、9/13(月)に順延実施	27	火	2組家庭科調理実習
13	火	第2回教育相談アンケート 第2回選挙管理委員会	28	水	3組家庭科調理実習
14	水	SOSアンケート	29	木	東部地区中学校秋季体育大会<第1日> (東部地区各会場)
15	木		30	金	東部地区中学校秋季体育大会<第2日> (東部地区各会場) 前期末ワックスがけ作業

新型コロナウイルスは未だに猛威を振るっており、鳥取県 BA.5 対策強化宣言も9月16日まで延期されました。学校が始まり、また運動会練習など集団で行動する機会も増えますが、換気・手洗い・マスクの着用・密を避けるなど感染予防対策を徹底してまいります。ご家庭でも引き続き、ご指導していただきますよう宜しくお願いします。